
Benutzerfreundliche Steuerung | User-friendly control

Sensordimmer Pendelleuchte | Sensor dimmer pendant lamp

Die Steuerung der integrierten LED-Lichttechnik erfolgt über einen berührungslosen Sensor unterhalb des Leuchtenkorpus. Über diesen Sensor kann 

in der Version BASIC WHITE die Helligkeit mittels einfacher „Auf- und Ab“-Handbewegung gesteuert werden. In der Version COMFORT WHITE lässt 

sich durch eine Wischbewegung unter dem Sensor der Modus von Helligkeitsdimmung zur Farbtemperatur-Einstellung wechseln. Sodann kann die 

Farbtemperatur des Lichts von warm-weiß bis neutral-weiß / 1.900 - 3.000 Kelvin stufenlos justiert werden.

Auf Anfrage ist es auch möglich ein Bedienfeld mit Berührungssensor statt des berührungslosen Sensors zu erhalten.

The integrated LED lighting technology is controlled by a touchless sensor on the bottom of the pendant lamp. For the BASIC WHITE versions, this 

sensor enables the dimming through an easy “up and down“ hand movement. While in the COMFORT WHITE version, the sensor has an additional 

feature: through a wipe movement, the user changes the mode from brightness to colour temperature control. It allows the user to set the colour 

temperature smoothly - from warm-white to neutral-white / 1.900 to 3.000 Kelvin.

On request it is possible to have a touch-sensor instead of the touchless-sensor built in.

  

 

 




